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somma stanziata in toto dall’esecu-
tivo alla guida della realtà locale. 
Sempre a Quartiano ci sono i 
116mila euro sul fronte della ri-
qualificazione viabilistica, 
100mila dei quali sono arrivati dal-
la Regione. In questi cinque anni 
sono stati poi numerosi gli inter-
venti in tema di viabilità e scuola, 
che hanno interessato sia il capo-
luogo Mulazzano sia le frazioni di 

In alto la 
riqualificazione 
del Giardinon, 
sopra Giudici   

che pannelli e cellophane non posso-
no essere sufficienti, così si è te-
nuta una riunione di urgenza ed è 
stato installato una sorta di “sar-
cofago” a protezione degli inter-
ruttori – fa sapere Groppaldi -. 
Adesso il quadro elettrico è in con-
dizioni di sicurezza, ma va sostitu-

I  vandali hanno colpito ancora al sottopasso di via Giussana 

ito perché è stato danneggiato. 
Vuol dire che, in caso di pioggia in-
sistente, ci troveremo con il tunnel 
allagato perché le pompe non fun-
zionano per colpa di qualche inci-
vile che si diverte in questo modo 
stupido». n 
Emiliano Cuti 

 I vandali hanno colpito ancora 
al sottopasso di via Giussana. Ma 
questa volta non hanno solo di-
strutto l’armadio che contiene il 
quadro elettrico presente all’in-
gresso del tunnel, ma l’hanno mes-
so fuori uso bloccando così anche 
il funzionamento dei punti luce e 
delle pompe di sollevamento delle 
acque che servono per tenere 
asciutto il passaggio in caso di 
pioggia. «Una situazione, che pur-
troppo si ripresenta spesso, e noi 
siamo costretti sempre a metterci 
una toppa – dichiara l’assessore al 
decoro pubblico Sergio Groppaldi 
-. Domenica scorsa abbiamo prov-
veduto ad avvolgere il quadro elet-
trico per proteggerlo dalle intem-
perie e da accessi incauti di utenti 
visto che c’è la corrente. E, proprio 
lunedì, è stato posizionato un nuo-

vo armadio: una cassa in ferro che 
speriamo possa finalmente tenere 
lontani i vandali». Ed è stato pro-
prio l’assessore Groppaldi a svol-
gere il sopralluogo e a chiedere 
l’intervento urgente dell’ufficio 
tecnico su segnalazione di alcuni 
cittadini. «Dall’inizio di gennaio 
non controllo più il sottopasso, un 
po’ per ragioni di salute, un po’ per-
ché sono esasperato da questa si-
tuazione – dice Groppaldi -. Tutta-
via, nel fine settimana una signora 
ha riferito a mio genero, che il sot-
topasso era stato vandalizza, e che 
era stato fatto un “disastro”. Di 
conseguenza, sono andato di per-
sona a vedere. Il danno, in effetti, 
è stato enorme». Sollecitato il tec-
nico è stato fatto un primo inter-
vento per riparare il quadro elet-
trico dalla pioggia. «È chiaro però 
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Vandali al sottopasso,
colpito il quadro elettrico

La lista “RicervignAmo” guidata 
dalla candidata sindaca Mariella 
Bacchi incontrerà la cittadinanza: 
l’appuntamento è fissato per sabato 
18 maggio dalle ore 9 alle 12 in piaz-
za del Comune. La lista sarà in cam-
po anche venerdì 24 maggio dalle 
ore 18 alle 20 in piazza Aldo Moro 
dove sarà allestito un gazebo: in 
questa occasione i cervignanini po-
tranno incontrare i candidati, che 
illustreranno il programma eletto-
rale alla comunità. «Il nostro pro-
gramma è stato pensato, scritto con 
cura e attenzione ed entusiasmo - 
anticipa la candidata Bacchi -. Si 
parlerà di ambiente, salute, traspor-
ti, viabilità, urbanistica, bilancio, si-
curezza, istruzione, famiglie, socia-
le cultura e sport». Giovedì 30 mag-
gio alle ore 21, invece, ci sarà la pre-
sentazione ufficiale della lista. n

Cervignano 

La lista Bacchi 
sabato incontra
i residenti 

di Stefano Cornalba

A Mulazzano nel quinquennio 
amministrativo sono stati stanzia-
ti oltre 3,2 milioni di euro sul fron-
te delle opere pubbliche, buona 
parte dei quali sono arrivati dai 
fondi del Pnrr e dalle risorse regio-
nali. È quanto si legge nel bilancio 
di fine mandato reso pubblico in 
questi giorni dall’amministrazione 
guidata dalla sindaca Silvia Giudi-
ci, che sarà di nuovo in campo alle 
comunali di sabato 8 e domenica 
9 giugno, quando se la vedrà con 
il 27enne portabandiera di Officina 
per Mulazzano Michael Gola. Il 
maggiore intervento è certamente 
rappresentato dalla riqualificazio-
ne del Giardinon, che è costata in 
tutto 800mila euro. La Regione ha 
messo sul piatto mezzo milione di 
euro, a cui si sono aggiunti i 
300mila euro stanziati dal Comu-
ne: conclusi proprio nelle scorse 
settimane, i lavori hanno visto il 
totale restyling dell’area verde al 
centro del paese, che è diventata 
un grande spazio polifunzionale 
all’aperto dopo essere stata a lun-
go in preda ad un perdurante de-
grado. Tra gli altri interventi con-
clusi di recente, l’amministrazione 
ha poi citato la realizzazione del 
nuovo parcheggio in via IV No-
vembre nella frazione di Quartia-
no, che ha preso il posto dello sta-
bile comunale fatiscente e per 
questo totalmente abbattuto: i la-
vori sono costati 99mila euro, 

Quartiano e Cassino d’Alberi, a cui 
si aggiungono quelli nei cimiteri 
con la rimozione dell’amianto. Il 
tutto completato dai lavori sull’il-
luminazione pubblica e nei parchi 
del paese, dove sono stati in parti-
colare installati nuovi giochi. In 
questo caso l’intervento è di com-
petenza provinciale, ma a Mulaz-
zano c’è infine grande attesa per 
la conclusione della riqualificazio-
ne della strada provinciale che 
collega Quartiano a Tavazzano. 
Proprio in occasione del taglio del 
nastro del nuovo Giardinon, non 
più tardi di qualche settimana fa 
il presidente della Provincia di Lo-
di Fabrizio Santantonio ha fissato 
entro maggio il completamento 
dei lavori dal costo di 682mila eu-
ro, 466mila messi sul piatto dal go-
verno e gli altri 216mila stanziati 
dalla Regione. n
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Il bilancio della sindaca Giudici: 
spiccano le opere sul Giardinon

Sordio L’annuncio di Iesce
«Per i pendolari
la fermata dei bus 
in centro paese» 

Buone notizie per gli studenti e i pendolari di Sordio, 
dove alle 7.30 del mattino una corsa di Autoguidovie 
fermerà nel cuore del paese. Nella giornata di ieri l’an-
nuncio è arrivato dal sindaco Salvatore Iesce, che nel-
l’ultimo periodo ha lavorato a stretto contatto con gli 
organismi competenti per giungere ad una soluzione 
di questo tipo. «Attorno alle 7.30 la linea Z420 entrerà 
in paese prima di effettuare una fermata in via Papa 
Giovanni e ripartire poi verso il capolinea della metro-
politana di San Donato - sono state le sue parole -. Tutto 
questo per agevolare sia i pendolari diretti al lavoro sia 
gli stessi studenti che fre-
quentano le scuole del terri-
torio: a partire dalla secon-
daria di primo grado nel 
centro abitato di Vizzolo, 
che vede la presenza di un 
buon numero di ragazzi sor-
diesi». Per quanto riguarda 
invece le ore pomeridiane, 
il Comune ha chiesto e otte-
nuto il passaggio del bus al-
le 14, l’orario in cui gli stu-
denti escono solitamente 
da scuola. «Anche in questo caso non mancheranno 
insomma i benefici per i nostri giovani, che non dovran-
no più raggiungere la via Emilia per prendere il bus - 
continua ancora il sindaco Iesce -. Tutto questo dopo 
quanto già avvenuto ad inizio anno, quando era stato 
incrementato il numero di corse della linea Z415. Siamo 
poi in prima linea anche sul fronte del trasporto ferro-
viario: ci riferiamo alla necessità di far fronte ai disagi 
spesso lamentati dai pendolari lungo la linea S1 Lodi-Mi-
lano. Complice la vicina stazione sanzenonese di Villa-
bissone, se ne servono anche numerosi sordiesi per rag-
giungere la scuola e il lavoro. Rilanciamo infine sull’im-
portanza di potenziare la linea S12 Melegnano-Milano, 
che segnerebbe la nascita della metropolitana 
leggera». n 
St. Corn. 

Il sindaco Iesce 

“Dalla disabilità alla creatività, la necessità di 
creare servizi adeguati per la persona e la comuni-
tà”: è il tema dell’incontro che si terrà domani sera, 
giovedì, alle ore 21, presso la sede del candidato 
sindaco Angelo Madonini, situata in via Dante a Ze-
lo. L’ospite d’onore, Stefano Verrigni, dottore in tec-
niche psicologiche per servizi alla persona e alla co-
munità, porterà la sua esperienza e le sue cono-
scenze nel campo della psicologia. n

Domani a Zelo 
Serata sui servizi sociali 

Venerdì, alle 21, in biblioteca  a Zelo l’ammini-
strazione comunale, in collaborazione con l’azien-
da speciale consortile servizi intercomunali e Il 
Mosaico Servizi - società cooperativa sociale, or-
ganizza l’incontro “Educativa di strada. A che 
punto siamo?”, incentrato sul servizio rivolto ai 
ragazzi e alle ragazze, attivo sul territorio zelasco 
per combattere il disagio giovanile.  Diversi gli in-
terventi durante la serata. n

Venerdì a zelo 
Seminario sul disagio

stemo
Rettangolo

stemo
Evidenziato


